

## Alumnos de la Ikastola Ibaizabal de Durango han visitado la facultad

18/11/2009

Al poco de señalar el reloj las 09:00 han llegado en autobús **94 alumnos** de la Ikastola Ibaizabal de Durango, todos ellos **de 2º de Bachiller**, dispuestos a visitar la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea. Son chicos y chicas que estudian las especialidades de Ciencias, Tecnología y Humanidades, que han llegado **acompañados de cuatro profesores**.

Al poco de llegar, los visitantes se han congregado en el Salón de actos de la facultad, donde se les han explicado **las principales características de Mondragon Unibertsitatea**. Posteriormente, el grupo se ha dividido en dos. **A unos se les ha presentado la oferta de Educación**, más concretamente los grados de Educación Infantil y Educación Primaria. El segundo grupo ha recibido información más detallada sobre el grado de **Comunicación Audiovisual**.

Al término de las explicaciones, **los visitantes han recorrido la facultad**, y han visitado las principales instalaciones de la misma: biblioteca, centro multimedia, servicios tecnológicos y taller de plástica, entre otras.

Una vez finalizada la visita, la expedición de la Ikastola Ibaizabal se ha dirigido a Mondragón, con la intención de visitar la Ikastola Arizmendi y Goi Eskola Politeknikoa.

